



Rundbrief 01-25



Britta John

2 Minuten Lesezeit

Liebe Mitglieder und Freunde des Kinderschutzbundes,

ich bedanke mich sehr herzlich für die zahlreichen Spenden, die wir im letzten Jahr von Ihnen erhalten haben. Damit können wir unsere Projekte absichern, für die wir keine öffentlichen Zuschüsse erhalten.

Danke, dass Sie sich für Kinder und Familien hier vor Ort einsetzen!

Viele Kinder haben ohne unsere Unterstützung keine gute Perspektive, daher helfen wir mit unbürokratischen Angeboten, wie unserem Bildungsnetz.

Am 22. März findet der 1. Heidenheimer Familientag statt.

Spiel und Spaß, Infos, Workshops und Vorträge - für alle ist etwas dabei. Wir laden Sie heute schon ein, diesen Termin im Kalender zu reservieren.

Herzliche Grüße
Britta John



Einladung zum 1. Heidenheimer Familientag

Gemeinsam mit dem Haus der Familie haben wir einen Aktionstag für Familien organisiert, bei dem neben Vorträgen und Workshops auch Spaß und Spiel im Vordergrund stehen.

Im Vortrag "Wohin mit der Wut?" geht Referentin Birgit Friedler der Frage nach, wie wir als Eltern unsere Emotionen kontrollieren können. Der Vortrag "Wege aus dem Medienschwungel" von Jan von der Osten vermittelt Eltern, wie sie ihren Kindern Orientierung und mehr Sicherheit im Netz geben können. Während der Vorträge wird Kinderbetreuung angeboten.

Verschiedene Workshops für Eltern und Kinder, Bewegungs- und Kreativangebote, eine Zaubershow, Kindertheater und eine Kinderrechte-Rallye bieten Spaß und Unterhaltung, und laden ein selbst aktiv zu werden.

Alle Veranstaltungen können kostenfrei besucht werden, für Vorträge und Workshops ist eine Anmeldung nötig.

Das komplette Programm finden Sie auf unserer Website, Anmeldungen erfolgen über das Kurssystem beim Haus der Familie.

Heidenheimer
Eintritt frei!
Entdecken
Freude
Mitmachen
Lernen
Aktiv sein
Innehalten
Spaß und Aktion für die ganze Familie
22. März
10 bis 17 Uhr
Bürgerhaus Heidenheim
Hintere Gasse 62
Infos und Anmeldung Haus der Familie oder Kinderschutzbund
Der Kinderschutzbund
Heidenheim

[Zum Programmablauf](#)



Neues Kursprogramm gestartet

Unsere neuen Kurse und Veranstaltungen sind online verfügbar. Klicken Sie einfach mal herein.

Um Ressourcen zu sparen, gibt es unser komplettes Programmheft ab diesem Halbjahr nur noch in Familienzentren, Beratungsstellen und Ämtern.

Kindergärten und Schulen erhalten eine Karte mit dem Link zu unserem Online-Programm. Wenn Sie weiterhin Hefte zum Verteilen benötigen, lassen Sie es uns wissen. Wir nehmen Sie gern in unseren Verteiler auf.

[Zum Online-Programm](#)



Wir sagen danke!



Wohnbau Hebel spendet für Kinder

Statt Weihnachtsgeschenken hat sich die Firma Hebel im vergangenen Jahr entschlossen, Gutes zu tun und unsere Projekte mit einer Spende in Höhe von 1.500€ zu unterstützen. Hier bei der Spendenübergabe der beiden Geschäftsführer Jürgen Beyrle und Walter Dörflinger an Britta John.

Wir danken der Firma Hebel von Herzen für ihr soziales Engagement in unserer Region!



Keyf-et Döner & Burger

Anlässlich der Neueröffnung von Keyf-Et Döner & Burger in der Heidenheimer Hauptstraße haben wir eine großzügige Spende zur Unterstützung von Kindern und Familien in unserer Region erhalten. Die Einnahmen des Eröffnungstages wurden vollständig gespendet und von Inhaber Cagatayn Yilmaz nochmals auf 1.500€ aufgerundet.

Herzlichen Dank an das gesamte Team!



Betterplace hilft uns seit vielen Jahren, Onlinespenden einfach und sicher abzuwickeln. Sogar vom Smartphone können Sie das Spendenformular nutzen — einfacher geht es nicht! Wer das nicht möchte, kann auch wie gewohnt direkt auf unser Spendenkonto überweisen.

Zu unseren Spendenprojekten



Sie erhalten diesen Newsletter, weil Sie sich dafür angemeldet haben. Wenn Sie zukünftig keine weiteren Nachrichten von uns erhalten möchten, schreiben Sie uns bitte eine kurze Nachricht, wir stellen den Versand dann umgehend ein.

www.kinderschutzbund-hdh.de

Spendenkonto
DE45 6329 0110 0031 0000 02

Spenden und Mitgliedsbeiträge sind steuerlich absetzbar. Sie erhalten eine Spendenbescheinigung.